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12 月 23 日 15:00~16:30，郑州晚报将联合
大商集团郑州紫荆山百货、高瞻儿童音乐发
展中心，在紫百 5 楼中厅举办盛大的圣诞音
乐 Party。与其他圣诞 Party 不同，本次活动的
主角是孩子及其家庭，希望通过趣味音乐节
目令孩子们充分展现自我、挖掘潜能，在各
种体验和交流中感受到家庭、社会的温暖，

旨在让全家人一起度过一个幸福、难忘的圣
诞节。

据了解，活动主要分两种形式。一是互动
形式的活动，通过手工制作、音乐游戏等为孩
子提供自由创作、探索的空间，并点燃现场参
与者的热情；二是表演形式的活动，包括唱歌
舞蹈、乐器演奏等文艺节目。

如果您的孩子才艺出众，就赶快来报名
吧。现场表演的文艺节目，主要招募 3~8岁的
孩子，父母也可以陪同参与哟。而且，所有登
台表演的小选手都能得到紫百提供的精美奖
品。另外，活动中孩子们还能收到“圣诞老人”
送来的特别礼物。

记者 王一品

中国足坛反赌扫黑案件已经在今年上半年
完成了审判，但中国足协对于相关涉案俱乐部、
涉案人员的行业内处罚却迟迟没有下达。据
悉，国际足联（FIFA）近日第三次敦促中国足协
尽快作出处理，足协的回复是处罚方案要到明
年初召开足代会前才能确定。

中国足坛反赌扫黑案件从 2009 年持续进
行到2012年，引起全世界范围的关注。但由于
涉及中国联赛发展、涉案细节问题复杂性以及
处罚原则确定等众多因素，中国足协截至目前
仍未对相关涉案人员、俱乐部作出具体的处罚。

中国足协实际上早已成立了工作小组研究
处罚方案，也有了几套处罚方案，但仍等待上级
部门的最终指示。不过，FIFA却对中国足协处
理足坛“假赌黑”事件的迟缓不理解。2010年5
月，韦迪曾向FIFA详细陈述了中国反赌扫黑的

情况，此后，FIFA纪律委员会一直关注中国足
坛反赌扫黑进展。截至目前，FIFA三次向足协
发函，希望上报对涉案俱乐部等的处罚结果。

中国足协回函国际足联称，正在对涉案俱
乐部以及人员的情况进行汇总分析，因为涉案
细节非常复杂，需要花费大量的精力和时间研
究分析，才能最终确定具体的处罚方案。中国
足协将在2013年召开全国足球代表大会，相关
处罚方案将在足代会召开之前出台，届时，中国
足协会将处罚情况上报亚足联和FIFA。

由于此次反赌扫黑涉及诸多俱乐部，根据
中国足协2011版纪律准则，这次不会再有俱乐
部遭受降级的“极刑”，新赛季中超也不会受到
太大的冲击。在种种处罚方案当中，除了“罚
款+罚分”稍占上风之外，目前还没有终极定
论。 综合《体坛周报》《京华时报》

1.6亿英镑 皇马要卖C罗
估计曼城和巴黎才出得起钱

与巴萨的差距拉大到13分，基本无缘本
赛季西甲冠军，皇马更衣室近来一片混乱。

主帅穆里尼奥赛季末走人的传闻甚嚣
尘上，昨日球队头号球星C罗纳尔多又传
出了可能被俱乐部抛售的消息，据悉皇马
高层给这位葡萄牙人的标价是史无前例的
1.6亿英镑（约合 19亿元人民币）。当然能
够出得起如此天价的豪门并不多。最有可
能的是两家阿拉伯富豪拥有的俱乐部——
英超的曼城和法甲的巴黎圣日耳曼。

尽管C罗是皇马最重要的球星，但是他
却不得不继续活在梅西的阴影下，甚至在皇
马俱乐部同样如此。“C罗如果你想走，我就
用卖了你的钱去买梅西”。今年9月也就是
赛季初主席弗洛伦蒂诺给C罗扔下的这句
话已经说明了皇马高层的态度。 林峰

由于在当运动员期间没有太好成绩，加之摊
上一个不关心自己的教练，郭萍在退役后很快就
陷入绝境。退役时领取到的一点点安家费，很快
就入不敷出。最重要的是，因为身体残疾，她几
乎丧失了工作机会。

“当初从火车头体协退役后，我被安排到了
铁路上。你知道干什么吗？烧锅炉、扳道岔。不
是我不能做，而是我根本就做不了，由于脚伤，我

走不了10分钟就必须坐下来。”郭萍昨晚在电话中
说：“我就一个小学三年级文化水平，脚又残疾，我
能做什么？！”话语间，明显带有强烈的情绪。

事实上，2006 年郭萍曾与几位队友一道，将
原教练王德显告上法庭，最终获得了10万元的赔
偿，这些钱她拿回家，给父母买了一个小平房，其
余全用来偿还治病累积的欠款。然而，由于脚
伤，不能正常生活、工作，她很快又陷入困境。

本报联合紫百、高瞻举办圣诞音乐Party
抓紧时间为孩子报名吧 让全家人一起狂欢

温馨提示：只要您家宝宝（3~8岁）想登
上大舞台一展才华，就可以来报名。请将
节目时间控制在 3~5 分钟，并自备音乐伴
奏（CD或MP3格式）。

报名电话：67655279、15093394408（12
月21日报名截止）

时代华纳拒绝承认“三宗罪”

桑兰告状 被指是“滥诉”
昨晨，据新华社消息，美国传媒大亨时

代华纳公司已向纽约地区法院递交一份答
辩，表示桑兰对其公司的三项指控均属“滥
诉”，要求法官撤案。

此外，时代华纳还指出，桑兰的三项指
控都严重超越了起诉时限，而起诉时限是
不容跨越的法律规定，因此在时代华纳看
来，这样的指控显然是无效的。

1998 年，桑兰在纽约参加友好运动会
时摔成瘫痪。时代华纳及其所属的多家机
构是友好运动会的赞助者和组织者。桑兰
认为，她瘫痪之后，时代华纳给予了她一些
资助，但是这些资助不足以让她“保障未来”，
因此一纸诉状将美国传媒大亨告上法庭。

据了解，桑兰在向美国联邦法院递交
的诉状中指控美国传媒巨头时代华纳公司
对她犯有“三宗罪”，其中包括违约、食言以
及信赖损害，并要求对方支付不低于
7.5万美元的赔偿。

昨晨，国际足联在官网上宣布：“原亚
足联主席穆罕默德·本·哈曼日前辞去了在
国际足联所有和足球有关的工作，即刻起
生效。今后他永不再涉足足坛。”

在 2008~2011 年担任亚足联主席和
国际足联执委期间，哈曼因涉及贿选和其
他丑闻接到了国际足联的罚单，他被终身
禁止从事与足球有关的活动。哈曼曾向体
育裁判庭提出上诉，他坚称国际足联的调
查都是在国际足联主席布拉特的授意下
进行的，自己从未有过任何违法举动，但
却没有成功。

明年，亚足联将进行主席选举。据分
析，现任亚足联代理主席职务的中国人张
吉龙最有望当选。 小暖

不争了 哈曼告别足球
国际足联对他保持追诉权

反赌案都判了半年了 涉案人员和俱乐部怎么还不罚？

国际足联催中国足协“家法从事”

■中国足坛反赌扫黑·跟进报道

记者专访想卖牌换钱的原马拉松选手郭萍记者专访想卖牌换钱的原马拉松选手郭萍

每根脚趾 都曾骨折啊！
如果不是状告马拉松教练王

德显，或许没有人知道郭萍的名
字，昨天有消息爆出，这位前火车
头体协的马拉松运动员，为了生
活更为了治愈几近残疾的脚趾旧
伤，公开出售自己获得过的 16 枚
奖牌，并因此再度成为社会关注
的焦点。

“孩子长大了，决不让她当运
动员，无论是从事乒乓球、高尔夫
还是什么项目！”饱含辛酸的郭萍
在电话中斩钉截铁地说。昨天晚
上，记者电话采访了前火车头体
协的马拉松运动员郭萍，她表示：

“我在退役后，几乎成了一个废
人，什么都不能干，什么也干不
了。我现在最大的希望，就是期
待奇迹的出现，与老公开个小餐
馆，摆脱生活困境。”

郭萍昨天介绍说：“我现在最大的希望，就是
能通过社会呼吁，能够转让手里的奖牌，开个小
餐馆。”她坦言：“卖奖牌，也是没有办法。我知
道，这些奖牌不值钱，我也只是希望用这样的方
式，得到爱心资助。”对于这些奖牌的价值、价格，
她表示从来没有想过，“只要能帮助我改变生活
困境就好，不在乎多少钱。”

她解释说，之所以想开个小餐馆，是因为老公

是一名厨师，开餐馆，或许能帮助我们脱困。“如果有
机会开餐馆，我们会用尽心血，精心经营，”郭萍期待
地说，“餐馆开起来了，我也有机会好好康复。”

现在，郭萍双脚脚趾的血管、脚筋已经全部
严重萎缩，医生需要在她每一个脚趾下面，打上
钢针予以固定。上周五，她已经完成左脚手术。
对她而言，脚伤恢复，开个小餐馆，就是她和老
公，以及4岁孩子的全部希望。 文乘武

曾经打官司赔偿很快花光

奖牌不值钱期待爱心帮助
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